



SIGNAL IDUNA nun Versicherungspartner der Starbulls

Beitrag

Gute Nachrichten aus dem Partner-Bereich der Starbulls Rosenheim: Die Bezirksdirektion Jochen Schürmann von der SIGNAL IDUNA Gruppe wird neuer Business Partner des Vereins von der Mangfall und ist ab dieser Saison der offizielle Versicherungspartner des Oberligisten.

Auf den neuen Versicherungspartner kamen gleich zu Anfang viele Aufgaben zu. Der neue Fuhrpark bestehend aus 14 Kugas, sowie der neue LED-Werbering im Stadion, benötigten spezielle Absicherungen auch einige weitere Versicherungen für den Verein, die in Zukunft von Jochen Schürmann aus der SIGNAL IDUNA Bezirksdirektion in Raubling bearbeitet werden, mussten neu überarbeitet werden. Die gesamte Familie Schürmann ist schon mehrere Jahre eng mit dem Verein verbunden, als langjährige Fans wurden nicht nur beide Söhne von klein auf in das Stadion mitgenommen, auch der Jüngste der Familie schnürt mittlerweile selbst die Schlittschuhe für den grün-weißen Nachwuchs.

Die neue Partnerschaft wird auch im heimischen ROFA-Stadion durch die neue LED-Bande sichtbar, sowie auf den neuen Autos der Spieler und des kaufmännischen Teams.

Partnerschaft mit Zukunft und Engagement

“Ich möchte mich zuerst für das Vertrauen von Jochen Schürmann und der gesamten Bezirksdirektion der SIGNAL IDUNA Gruppe bedanken. Durch ihre Expertise und 25 jährige Erfahrung haben wir neue Möglichkeiten im Bereich der Versicherungen gewonnen und können uns auf unseren Partner zu jeder Zeit verlassen. Die Zusammenarbeit ist dabei nicht nur von größter Expertise, sondern auch von gegenseitigem Vertrauen geprägt und von den Werten, die wir teilen. Gemeinsam möchten wir den Eishockeystandort Rosenheim weiterentwickeln mit der Sicherheit einer starken Versicherung im Rücken. Ich freue mich schon über alle zukünftigen Projekte, die wir gemeinsam angehen werden. Gemeinsam für Rosenheim”, so Sponsoring Leiter Darwin Kuhn.

Zuverlässiger Partner sein – gemeinsam Erfolge feiern

Jochen Schürmann, Leiter der Bezirksdirektion der SIGNAL IDUNA Gruppe in Raubling freut sich sichtlich über die neue Partnerschaft: “Ich bin sehr glücklich, dass wir ab sofort auch beruflich mit den

Starbulls Zusammenarbeiten. Gerne erinnere ich mich an meinen ersten Eishockeybesuch als 9 jähriger im Meisterschaftsjahr 1982 zurück. Die Atmosphäre, die Stimmung und die Leidenschaft sind mir seither erhalten geblieben. So ist es uns auch eine Herzensangelegenheit die Jugend- und Nachwuchsförderung hier vor Ort zu unterstützen.

Der schnellste Mannschaftssport der Welt birgt jedoch auch eine Vielzahl an Risiken für Zuschauer, Spieler und Verein, gerade deshalb ist es für einen Eishockeyverein wichtig für alle Fälle abgesichert zu sein und einen Partner zu haben, der in diesen Bereichen hilft, das entsprechende know how mitbringt und dem Team und dem Verein den Rücken freihält. Gemeinsam haben wir noch viel vor und freuen uns auf das, was kommt. Wir sind stolz, der Versicherungspartner des traditionsreichsten und größten Vereins der Region zu sein. Den Jungs wünschen wir viel Erfolg für die anstehenden Spiele und die Playoff`s.“

Über die Bezirksdirektion Jochen Schürmann

Bei der Bezirksdirektion Schürmann erhalten alle Kunden erstklassigen Service in dem vielfältigen Angebotsspektrum der Versicherungsagentur. Angefangen von einer fundierten, bedarfsgerechten Beratung, über den Abschluss zu Sonderkonditionen, bis hin zum hauseigenem Schadenregulierungsservice. Das Team um Bezirksdirektor Jochen Schürmann berät alle Interessierten jederzeit gerne bei einem persönlichen Termin in den zwei Raublinger Büros oder natürlich vor Ort beim Kunden, aber immer persönlich und individuell, darauf wird Wert gelegt und das seit der Gründung der Agentur vor 25 Jahren.

Alle privaten – und gewerblichen Versicherungen können aus erster Hand angeboten werden.

Dies geschieht auch über eine Vielzahl von weiteren Kooperationen mit lokalen Handwerksinnungen, dem bayerischen Handelsverband und vor allem auch mit dem „Deutschen Hotel- und Gaststättenverband – DEHOGA“. Als Spezialist für gewerbliche Versicherungen, betriebliche Altersvorsorge und Krankenversicherung, bietet die Bezirksdirektion Jochen Schürmann Ihren Service aber nicht nur diesen Kooperationspartnern, sondern auch allen Arbeitnehmern, Beamten und Interessierten an.

Mehr über die Bezirksdirektion Jochen Schürmann gibt es hier: www.jochen-schuermann.de und natürlich via Facebook und Instagram.

Bericht und Foto: Starbulls Rosenheim



Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. Rosenheim
2. Starbulls